

《单词百科:stabilize是什么意思?stabilize怎么发音?stabilize的解释和用法》

英语单词stabilize是什么意思?stabilize怎么读?stabilize怎么发音?简答网为您整理了stabilize的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stabilize怎么读

stabilize的读音:[ste b la z]

stabilize的意思

- 1、vt. (使) 稳定, (使) 稳固;使稳定平衡: 通过平衡装置维持 (如, 飞机或船) 的稳定;防止...的波动, 平抑;平抑价格;
- 2、vi. 变得稳定、稳固或固定;

stabilize的相关词组

1、stabilize prices 平抑价格;

stabilize的近义词

1、alleviate vt.减轻, 缓和;

2、balance n.均衡, 平衡(能力);天平;余额;

3、brace vt.支撑;系紧;准备, 预备;振作起来;

4、calm adj.镇静的;稳定的;风平浪静的, 无风的;

5、calm down phrase.冷静下来;(使)平静下来;

stabilize的反义词

1、destabilize vt.使打破平衡, 使不稳定;使动摇;

stabilize的双语例句

1、These augment the fixation of the surgical neck fracture and also stabilize a greater tuberosity fragment.

这有助于加强外科颈骨折的稳定并能够稳定大结节骨块.

2、Adopted unique ventilation system and rotational direct current motor stabilize the hot airflow.

采用独特的导风系统及旋转式直流电机,恒定预热风量.

3、His blood pressure tended to stabilize.

他的血压趋向稳定.

4、They are eager to stabilize currencies.

他们急于稳定货币.

5、In this case, the cramp occurs to stabilize the injury and to minimize movement area.

这种情况下,抽筋会使伤处确保稳定,并限制其行动幅度到最小化.

6、People with epilepsy and similar diseases can take pills to stabilize their condition.

癫痫病和类似疾病患者可吃药丸稳定病情.

7、The gyroscope in tank is used to stabilize the aim system of the gun.

坦克中的陀螺仪用于稳定火炮的瞄准系统.

8、Compact, nice looking and humanization design stabilize gravity centre and decrease the fatigue stress when operation.

整体形状设计大方, 美观且人性化,使临床医生操作时重心稳定,减轻疲劳强度.

9、Strive for card leader to take seriously, notice public opinion is oriented, stabilize mulberry base.

争取党政领导重视, 注重舆论导向, 稳定桑树基础.

10、Remember, this is to stabilize our position in the marketplace and actually grow.

请记住, 这是稳定我们的立场在市场上和实际增长.

11、Allow the battery to stabilize for two minutes, and then verify open circuit voltage.

让电瓶稳定两分钟, 然后,查证开路电压.

12、We should make it our duty to rejuvenate and stabilize our country.

我们应该以兴国安帮为己任.

13、Facilitate sleep, stabilize nervous system, promote cell regeneration, and prevent ageing.

促进睡眠, 稳定神经, 促进细胞再生, 防止衰老发.

14、The patient's condition stabilized.

患者的病情稳定下来.

15、government measures to stabilize prices

政府稳定物价的措施

16、S. President Barack Obama of not doing enough to help stabilize prices.

他指责美国总统奥巴马在帮助稳定油价上做得不够.

17、[不可数名词]economic stabilization

稳定经济的工作

18、Accurate feedback control by IGBT inverter technology to stabilize output current.

输出电流采用先进的IGBT逆变 技术进行精密的反馈控制,电流输出稳定.

以上是简答网为您整理的stabilize怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于stabil

ize的用法、stabilize的释义

、stabilize的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stabilize>

